



COMUNICADO DE PRENSA

## Seminario: El desarrollo equitativo, competitivo y sostenible del sector agropecuario en Colombia

El próximo viernes 8 de abril el Banco de la República y CAF -banco de desarrollo de América Latina-, realizarán el seminario: *El desarrollo equitativo, competitivo y sostenible del sector agropecuario en Colombia*.

El próximo 8 de abril de 2016 a partir de las 7:30 a. m. se dará inicio al seminario: *El desarrollo equitativo, competitivo y sostenible del sector agropecuario en Colombia*, evento organizado por el Banco de la República y CAF -banco de desarrollo de América Latina-, en el Gun Club, ubicado en la calle 82 # 7-77, en Bogotá. El evento contará con la presencia del profesor Michael Carter, de la Universidad de California-Davis, como orador principal.

Durante el seminario se discutirán 19 artículos que pretenden facilitar la mejor comprensión de los obstáculos estructurales para el desarrollo del sector agropecuario en Colombia. Estos artículos fueron seleccionados de una convocatoria realizada en el 2015, donde se invitó a la comunidad académica de diferentes disciplinas, a presentar investigaciones que tuvieran un enfoque empírico con implicaciones de política pública y soporte técnico sólido.

En el seminario se propondrán posibles soluciones de políticas públicas a los diferentes obstáculos que enfrenta el desarrollo de las zonas rurales en Colombia. Iniciará con la presentación del doctor Carlos Gustavo Cano, codirector del Banco de la República, sobre algunas reflexiones e hipótesis de la problemática del sector agropecuario en Colombia y se proveerán algunas recomendaciones de política pública. Luego, se examinarán las condiciones sociales y económicas de la población rural y seguidamente se abordarán los temas de tecnología, productividad y eficiencia de la producción agropecuaria. Se continuará con la presentación de artículos relacionados con el sector cafetero y las asociaciones de productores. Posteriormente, se presentarán los estudios relacionados con los contratos agroindustriales, la financiación en el sector rural y la competencia. El programa finalizará con la presentación del orador principal, profesor Michael Carter, y de la doctora Carolina España, directora representante de CAF en Colombia, quienes darán las palabras de cierre del evento.

“Este seminario se da en un momento muy oportuno para el país, ya que el desarrollo rural juega un papel fundamental para los acuerdos de paz y el posconflicto venidero. En este sentido, CAF ha venido trabajando en una agenda integral de apoyo a la transformación productiva del campo, con especial énfasis en el fortalecimiento de las instituciones del sector agropecuario, el acceso al financiamiento y el desarrollo de las infraestructuras”, explica Carolina España, directora representante de CAF en Colombia.

Por ser un sector de vital importancia para el desarrollo económico y social del país, los artículos presentados en este seminario serán publicados en el libro *El desarrollo equitativo, competitivo y sostenible del sector agropecuario en Colombia*, a finales de 2016.

**La entrada al seminario será gratuita**

MAYORES INFORMES A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Banco de la República - Sección de Comunicación  
Adriana Ramírez - María Andrea Díaz  
Teléfonos: 315 337 6497 y 311 532 7487  
aramirca@banrep.gov.co - mdiazara@banrep.gov.co



Banco de la República de Colombia



@BancoRepublica



comunicaciones@banrep.gov.co